

Suplemento de la Hoja Diocesana.

NA 4735

Santa Coloma de Gramenet. Domingo, 22 septiembre 1.974.

**DEDICADO
A FONS**

ENCIERRERO EN STA. ROSA

VILADOT

LA NOCHE DEL SABADO y toda la mañana del pasado domingo, una de nuestras iglesias sirvió, una vez más, para acoger en su interior al pueblo trabajador sin cauces legítimos reales para reunirse, discutir sus problemas y manifestar su protesta por los derechos conculcados.

El hecho de que en nuestros tiempos se repitan tantísimo estos gestos, debe hacernos reflexionar a todos: un pueblo con posibilidades de reunión y de asociación, no se convocaría en el templo. Si lo hace así es porque su voz no es escuchada (no se la quiere escuchar) y sólo así ve una posibilidad de hacerse sentir.

EN NUESTRO CASO, era algo más de un centenar de chicos y chicas : trabajadores despedidos de CASADESPORT y vecinos de Santa Coloma. Al hacerse solidarios de un compañero despedido, la empresa contestó con el despido masivo de 200 obreros.

Este grupo de personas exige que sean aceptadas por esta empresa sus reivindicaciones que creemos muy justas: ser readmitidos, aumento de 500 ptas. igual para todas las categorías, que las pagas extras equivalgan al salario real y que no tengan que recuperar la media hora del desayuno.

LA IGLESIA proclama cada día más alto la defensa de los derechos de la persona. Es por eso que, cuando de una manera habitual fallan los cauces legales, abre sus puertas a quienes solicitan de ella lo que debiera ser un derecho común, reconocido para todo ciudadano.

A PROPOSITO DEL EVANGELIO

Hoy leemos en el evangelio la parábola del administrador infiel. Con ella encontramos una serie de moralizaciones relativas al uso de la riqueza.

¿CUAL ES EL SENTIDO PROBABLE DE LA PARABOLA? Este administrador podía actuar con bastante libertad en orden a procurar ganancias para su jefe y también para sí, elevando los intereses. Si su ambición subía demasiado, peligraba la seguridad de los bienes. Algo así debía haber pasado en la parábola. El hombre en cuestión se encuentra frente a una crisis (el dueño descubre su excesiva y peligrosa ambición). Le puede llevar a la ruina. Dándose cuenta de la gravedad, piensa y organiza una forma drástica de salir airosa.

Por consiguiente, ese personaje, a pesar de su maldad, tiene un mérito: encararse con la crisis con un gran realismo y espíritu práctico.

LA CONCLUSION de la parábola subraya la necesidad de actuar rápidamente -conversión y aceptación- frente al anuncio del Reino que Jesús nos dirige.

MORALIZACIONES AÑADIDAS.- Lucas continua inmediatamente con diversas aplicaciones que se hacían entre la primitiva comunidad pero que, en cierto sentido, se apartan de su significado original. "Ganáos amigos con la riqueza engañosa": la riqueza, de por sí, es un engaño, bien porque está mal adquirida, bien porque es fuente de injusticia. Por tanto, conviene utilizarla para cosas de más valor.

EL RESUMEN de toda esta serie de moralizaciones es una sentencia que llega hasta el fondo del análisis del valor de la riqueza: "NADIE PUEDE SERVIR A DOS SEÑORES... NO PODÉIS SERVIR A DIOS Y AL DINERO". La divinización del dinero es imposible para quien quiere seguir al único Dios verdadero -!el Dios de los pobres!.

LECTURAS DEL PROXIMO DOMINGO

Amós 6, 1-7 // 1º de Pablo a Timoteo 6,11-16//

Lucas 16, 19-31.

SIGUEN EN LA CARCEL 17 de las personas detenidas en Sabadell. Alguno de ellos es vecino de Sta. Coloma. El hecho de que salieran pronto la mayoría, ha hecho olvidar a muchos esta triste realidad: la de los que todavía sufren presidio por causa de aquella reunión.

400 TRABAJADORES de ROSELSON se encerraron toda la mañana del lunes, hasta las 3 y media, en la Parroquia de Ntra. Sra. de Montserrat, en el Guinardó, al encontrar tantas dificultades en el Sindicato.

ESTA TARDE hasta medianoche, estarán reunidos los sacerdotes de Santa Coloma, para estudiar y concretar su actividad en el presente curso, señalando la responsabilidad de cada uno en las diversas tareas pastorales de conjunto.

LOS DIAS 14 y 15 de este mes, tuvo lugar en Montserrat la reunión de "JUSTICIA Y PAZ", reunión que se repite todos los años y en la que trabajan personas de distintas tendencias religiosas y políticas.

ESTA VEZ "Justicia y Paz" pretendía llevar a término un concienzudo análisis de la realidad social, cultural y política de España, para valorar cuanto de "injusto y discriminatorio" hay en ella.

TAMBIEN SE HAN MANIFESTADO decididamente partidarios de la derogación del Concordato entre la Santa Sede y España.

MAS DE 100.000 personas, haciendo constar su número del D.N.I., han firmado ya un documento en el que se pide la amnistía para todos los presos políticos de España.

JOAQUIN RUIZ JIMENEZ, ha reconocido en unas recientes declaraciones que "las meras libertades formales, sin igualdad en la participación en la renta nacional...me parecen una gran farsa".

EL "SALAT" (oración musulmana de los viernes) no tenía lugar en Córdoba desde 1.236. Se celebró de nuevo el pasado día 13 en la Mezquita-Catedral.

"LA IGLESIA NO EVANGELIZA si no se decide a vivir lo que proclama. Tiene que interrogarse sobre la distancia entre la institución eclesiástica y su mensaje", ha dicho Martí Cardenal de París.

CONSEJO PASTORAL

SEGUN SE HABIA convenido, el consejo pastoral interparroquial se reunió en las Dominicas, el pasado día 18.

Fue el primer encuentro después de las vacaciones y el que reunió mayor número de participantes (unos 17) puesto que algunos de los "salientes" presentaron a los ya elegidos en sus comunidades para representarles a lo largo del curso 1.974 - 1.975.

Se insistió: este consejo debe ser más acyivo y asumir la responsabilidad de denunciar los hechos que presenten una ofensa de la dignidad obrera.

Se habló luego de EVANGELIZACION, FE, COMPROMISO, temas todos fuertemente subrayados en las últimas Jornadas.

CON EL FIN de ayudar el trabajo de las Comunidades, elaboramos el siguiente cuestionario:

1º - ¿Qué es la FE para mí?

2º - ¿Hasta qué punto la FE marca mi vida y mi actuar?

3º - ¿Qué papel juega la comunidad en esta FE?

Recordando aquello de que "evangelizar es estar con la gente" para descubrir los valores cristianos que ya viven, se proponen también las siguientes pistas:

4º - ¿De qué manera ves eso "estar con la gente"
y cómo lo haces?

5º - Fijándonos en la escena del joven rico (Lc 18,18-23); de Zaqueo (Lc 19,1-10) y del Centurión (Lc 7, 1-10), intentemos descubrir cómo lo hacía Jesús.

6º - Nuestro evangelizar ¿se parece al suyo?

ES DE NECESIDAD que los grupos de las Comunidades se reúnan y trabajen sobre estos cuestionarios (a eso dimos en llamar "mini-jornadas").

PARA PONER EN COMUN la síntesis de cada Comunidad, nos reuniremos el día 27 de octubre en el Colegio de Singuerlin.

DE ESTE ENCUENTRO saldrán probablemente las líneas directrices del año.

SE DETERMINÓ un nuevo encuentro del Consejo para el próximo miércoles, día 25 de septiembre, a las 8.30, en las Dominicas.

Se habló también de proyectar una película para la tarde del 27 de octubre.